

恒春の丘からのお知らせ

2020年11月号

☆健康診断☆

毎年10月にご利用者と職員の健康診断を恒春の丘1階地域交流室で行っています。今年も10/15(木)、10/16(金)の二日間にわたり実施いたしました。今年で10回目になりますが、今年はコロナウイルスの関係で、消毒はいつもより念入りに、特にソーシャルディスタンスを保ちながらの実施となりました。



☆ご挨拶☆

こんにちは。ケアマネジャーの福田です。恒春の丘に昨年の11月1日よりお世話になり、早1年が経過しました。当初は松葉杖を突いて利用者様の方とお話や職員との打ち合わせをさせて頂くなど自分自身も不自由な思いを抱いており、なにより皆様には多大なご迷惑をお掛けしていたことを思い起こしておりました。お陰様で、先月(10月)の病院受診で治療は終了となりました。この経験を活かし、生活で不自由なことを感じている利用者様に少しでも力添えできるように今後とも邁進していきたいと思います。

これからもよろしくお願い致します。



ケアマネジャー 福田

☆介護の日☆

11月11日は「いい日、いい日、毎日、あったか介護ありがとう」を念頭に、介護の日と定められました。厚生労働省は、介護についての理解と認識を深めるための啓発を重点的に実施する日として、「介護の日」を定められたそうです。



☆夕日☆

先日、恒春の丘から見える夕日があまりにも綺麗でしたので、急いでカメラを取りに行き、シャッターを切りました。丘の上に建つだけあって、きれいな景色を眺めることができるのも「恒春の丘の良いところ」の一つです！



特別養護老人ホーム 恒春の丘
【相談課】 高野 竹内 福田 渡辺 片山